

**POLITICA** PSOE Y AP APLAZAN EL ANALISIS PROVINCIAL

# El debate esperará mejor oportunidad

El debate sobre el estado de la provincia quedará finalmente aplazado hasta que se resuelva la crisis política por la que atraviesa el Gobierno de Aragón.

Los responsables del PSOE y AP aguardan para que su postura en el debate sea acorde con la de sus partidos.

ANTONIO SANCHO Teruel

Los responsables de PSOE y AP en la Diputación Provincial prefirieron guardar silencio ante la interpelación del portavoz del PAR, Cesáreo Górriz, que solicitó al presidente una fecha concreta para la celebración del anunciado debate sobre el estado de la provincia, que por el momento no tiene fecha.

Górriz marcó la oportunidad de celebración de este debate con anterioridad a que se inicie la confección del borrador de los presupuestos provinciales del próximo año, si bien el silencio pareció marcar un acuerdo tácito PSOE-AP para aplazar el debate político.

La necesidad de conocer cual será la postura final que adopten los distintos partidos en la crisis de la política regional parece marcar esta pauta de entendimiento bajo el marco de que no ha quedado descartado un acercamiento PSOE-AP, si los grupos integrados en el centro derecha no consiguen encontrar una fórmula para la gobernabilidad de la autonomía.

Los pasillos del Museo Provincial sirvieron de improvisado escenario para que, sin olvidar las sonrisas, apareciera la hora de enseñar los dientes.

En este sentido, el diputado de AP Ricardo Doñate afirmó que si llegara a producirse el debate en sus justos términos «algún diputado socialista tendría que hacer las maletas».

## Situación complicada

Las informaciones recogidas por este periódico apuntan a que la crisis del Gobierno aragonés puede dejar sentir sus flecos en la situación de la Diputación Provincial, con la cabeza del vicepresidente



La situación de la provincia sigue sin abordarse

dente segundo, Juan María Moya de por medio, si no encuentran línea de confluencia PAR-AP en el Gobierno regional.

Con todo, y aunque la situación de la Diputación Provincial actualmente equilibrada con el voto del CDS parece estable, las cartaras de las censuras siguen engrosando sus dimensiones.

El flanco elegido por AP se sigue centrando en una gestión personalista en determinados proyectos y en la indiscutible conveniencia provincial de ciertos convenios que tienden a financiar las carencias de otras instituciones públicas.

Por su parte, el PSOE sigue pen-

cado que arroje la primera piedra, a la vez que tacha de falta de imaginación a la oposición, para presentar alternativas a la dirección marcada desde la presidencia.

Así las cosas, los grupos minoritarios que completan los escaños del pleno provincial se mantienen a la expectativa del «haber que